

, URL: <http://www.swp.de/muensingen/lokales/alb/art5707,566255>

Autor: ERICH LINK | 21.07.2010

Hundert Jahre mit Musik

Mägerkingen. 100 Jahre Musikverein und das Kreisverbandsmusikfest Neckar-Alb: Auch der Sonntag und Montag standen in Mägerkingen im Zeichen der Musik. Es war ein Festwochenende, an dem alles gepasst hat.



100 Jahre Musikverein Mägerkingen wurde am Wochenende ausgiebig gefeiert. Höhepunkte waren unter anderem am Sonntag das Kreisverbandsmusikfest und der große Umzug: Der Albverein fuhr mit einem Erntewagen durchs Dorf, ein Ziegengespann war dabei und der TSV Mägerkingen präsentierte sich mit einigen seiner aktuellen und historischen Sparten. Fotos: Erich Link

Der rundum gelungene Umzug am Sonntag war das zentrale Festereignis des Kreisverbandsmusikfestes in Mägerkingen. 60 Gruppen präsentierten "100 Jahre Mägerkinger Geschichte" und über 30 Musikkapellen gaben dazwischen mit passender Marschmusik den Ton an. Musikalischer Auftakt war der beeindruckende Gesamtchor, bestehend aus den am Festzug beteiligten Musikkapellen, auf dem Dorfplatz. Das aus rund 1000 Musikerinnen und Musikern bestehende und Klang füllende Großorchester wurde auf dem Platz von Musikdirektor Arno Hermann dirigiert.

Arno Hermann leitete auch am Vormittag im Festzelt das Verbandsjugendblasorchester beim Festgottesdienst und beim anschließenden Frühschoppenkonzert. Pfarrer Martin Rose freute sich über das "Orchester mit diesem Altersspektrum". "Mit Trompeten und Posaunen jauchzet vor dem Herrn, dem König." Um diese Aussage in Psalm 98 rankten sich Roses Gedanken in der Predigt.

Nach dem von vielen Besuchern gelobten Festumzug war das Festzelt zum Bersten gefüllt. Ausgleich für interessierte Festbesucher waren die geparkten Festwagen und historischen Festzugsrequisiten im Seegelände. Auch dort konnte die Musik der im Zelt aufspielenden Gastkapellen gut verfolgt werden. Bis weit in den Abend hinein hatten die Gastkapellen ein aufmerksames Publikum.

Das Montagsprogramm war für Kinder und Senioren bestimmt. Beide Altersgruppen gestalteten auch das Programm. Nach dem Auftritt der Jugendkapelle des Musikvereins Mägerkingen kamen die Kindergärten aus Hausen und Mägerkingen auf die Bühne. Die Kinder erhielten für ihre Spiele viel Applaus. Die Schüler der Mägerkinger "Theodor-Heuss-Grundschule" wurden bei ihrem Singspiel

über den Umgang mit Tieren von der Mägerkinger Musikvereins-Dirigentin Claudia Krohmer-Rebmann geführt. Das Publikum bedankte sich nach dem umfangreichen Spiel.

Die Lieder des von Gästen verstärkten Gesangvereins "Eintracht Mägerkingen" brachten - aufgelockert durch die Jugendgruppe des Musikvereins - den Programm-Schwenk für die zwischenzeitlich eingetroffenen Senioren. Ganze Betriebsbelegschaften wurden vom Vorsitzenden Ernst Zaia begrüßt. Sie kamen am Abend durch zünftige Blasmusik der Veteranen-Kapelle aus Großengstingen und des Musikvereins Wilsingen voll auf ihre Kosten. Der Heißluftballon nahm am frühen Abend vier Preisträger der Fest-Tombola an Bord. Ein großes Mägerkinger Festwochenende fand am späten Montag sein gutes Ende.

Copyright by SÜDWEST PRESSE Online-Dienste GmbH - Frauenstrasse 77 - 89073 Ulm

Alle Rechte vorbehalten. Vervielfältigung nur mit schriftlicher Genehmigung/td>
--